



**Candidata/o a Miembro de Corte de Honor Nacional
Asamblea Nacional Ordinaria de la Asociación de Guías y Scouts de Chile**

Carta de Intención

Sean para ustedes los más cordiales saludos, me permito contarles que durante 45 años he participado del movimiento Scout, ingresando como lobato a mis 7 años, sin dejar de participar de este movimiento, cumpliendo toda mi etapa como beneficiario en el Grupo scout Jesús Obrero, hoy a mis 54 años sin tener un ápice de arrepentimiento sigo siendo parte de este hermoso modelo de vida.

Me postulo nuevamente, después de vivir un triste episodio en la asamblea anterior, en donde gratuitamente se me denostó de manera muy violenta por un grupo de personas, las cuales se dedicaron a inventar y comentar características de mi vida, acusándome de Misógino, machista, cosa que siempre he negado, no son partes de mi vida esas características, soy padre de tres mujeres, criado por una gran mujer, mi madre, en el ámbito profesional, me tocó trabajar un par de años con las víctimas de violencia intrafamiliar y abusos a menores, respeto de manera absoluta todo tipo de géneros que participan de nuestra sociedad.

A nadie de esas personas les importo la calidad de las investigaciones, de mi trabajo dentro de la Corte de Honor, el compromiso que tuve en cada investigación que lleve, para aplicar una decisión justa para todos, de no temblarme la mano para expulsar a alguna voluntaria o voluntario, si fuese necesario.

Siempre he sido transparente en mi actuar, he ido de frente en la vida, amo este movimiento, a pesar de lo vivido en la asamblea pasada, me postulo, con la fe que aún existe gente leal, que sus principios y valores son puestos frente a los mediocridades partidistas que solo le hacen daño a nuestra institución, si tienen alguna duda sobre mi persona, están mis datos para que me las hagan, siempre es bueno aclarar los comentarios de mala fe, no dejar llevar por los comentarios de pasillo o de wassap u otra red social.

En ámbito profesional, soy Técnico Jurídico, trabajo en el ministerio Público desde el año 2007, en donde estos años he ido ganando una serie de experiencias jurídicas que las he aplicado en nuestro movimiento, en especial, en la Corte de Honor Nacional, aunque mi discurso siempre ha sido pregonar que la CHN es un cuerpo no jurídico, más bien un cuerpo de ética, en donde se está llamado a revisar las denuncias en el ámbito de los valores presentes en nuestra Ley y Promesa, revisar cada acto o hecho no jurídico denunciado, que estos no presente un disvalor, de lo contrario se debiera ser enjuiciado bajo esas premisas, recordando que la CHN no es un tribunal de justicia, los delitos penales y civiles deben ser vistos por los tribunales competentes.

Historia como adulto

Como adulto vi cómo se acababa la fantasía de ser niño y joven Scout, conociendo todo el esfuerzo que debían poner mis dirigentes para que funcionaria la maquineta sábado a sábado.

A medida que comencé a formarme como adulto conocí un sin número de personas y ver como habían adultos que utilizaban el movimiento para sacar provecho de este, dirigentes que le hacían daño al movimiento, a los niños e incluso se y cometían hasta

delitos penales.

En respuesta a lo anterior y aprovechando el cambio de los requisitos para postularse a la Corte de Honor Nacional, a los 35 años postule y fui electo, convirtiéndome en la historia como el miembro más joven que era parte de esta Corte, ocupando la vicepresidencia de esta por dos años, al asumir un segundo periodo tuve la investidura con mucho honor la presidencia de esta Corte por los tres años del periodo.

Hoy vivimos otros aires en nuestra institución, un ordenamiento general, pero sin duda siempre será necesario contar con una Corte de Honor y es por esto que presento mi postulación a este honorable cargo, solicito el apoyo a los miembros de la Asamblea Nacional, sobre todo a aquellos que me conocen y a los que desconocen de mi historia los invito a confiar en mi trabajo y hacia mi persona.

“Creo en BP, en nuestra Ley y Promesa, las que están más vigentes que nunca”,

Luis Eduardo Leyton Silva
MMAA 1155